

CONSEJO DISTRITO DE TRASSIERRA

Orden del Día sesión correspondiente al 4 de Febrero de 2.012

El próximo lunes día 4 celebraremos en este Centro Civico la reunion mensual ordinaria de este Consejo de Distrito en primera convocatoria a las 18,30 horas en primera y media hora despues en segunda conovocatoria (19 horas) con el siguiente orden del día:

1º/ Lectura y aprobación acta reunion anterior

2º/ Informacion Presidente sobre:

Actividades Consejo 1º semestre año 13 (posible requerimiento de votación)

Mesas de Parcelaciones (propuestas en relacion a este tema)

Asamblea ultima Junta Municipal

Asamblea Consejo de Movimiento Ciudadano

3º/ VOCALIAS: Exposición de asuntos y votaciones si procede.

4º/ Ruegos y preguntas.

EL SECRETARIO

Vº Bº

EL PRESIDENTE

**CONSEJO DISTRITO
TRASSIERRA**

ACTA ORDINARIA REUNION 3 DE DICIEMBRE 2012

ASISTENTES TITULARES:

PRESIDENTE	Jerónimo Salazar Velasco	Asamblea Ciudadana
VICEPRESIDENTE	Luis Rodríguez Gómez	A.VV. Las Alberquillas
SECRETARIO	Carlos Jiménez Moreno	AS. Comerciantes
VOCAL	Manuel León Gálvez	AS. Mayores
VOCAL	Antonio Ruiz Criado	AS. Nuestra Señora Rosario
Fatima		
VOCAL	Antonio Blázquez Durillo	AS. Luis de Góngora
VOCAL	Juan Manuel Luque	AS. Jardinito
VOCAL	M. Carmen Bravo Rodríguez	As. Mujeres Popea
VOCAL	Rafael Valenzuela Rosi	AS. Medioambientales
VOCAL	Inmaculada Serrano Trenas	AS. Las Jaras
VOCAL SUPLENTE	Fernando Villegas Mesa	AS. Plataforma a Desalambrar
VOCAL SUPLENTE	Fernando García Ballesteros	AS. Las Jaras

ASISTENTES SUPLENTE SIN DERECHO A VOTO

VOCAL	Dolores Atienza Ibáñez	Asamblea Ciudadana
-------	------------------------	--------------------

JUSTIFICAN SI INASISTENCIA

VOCAL	José Verdejo Mariscal	AS. Lago Encantada
VOCAL	Rafael Alba Vega	AS. Pinar Torrehoría

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación acta anterior.

Se solicita la aprobación del acta anterior, pero algunos suplente piden la palabra, se les concede con el siguiente turno de palabra:

1º F. Villegas

Hace referencia a sentirse engañado al conocer en la reunión en la cual fue invitada Guadalupe (Animadora sociocultural de Distrito) de la existencia de un presupuesto de 4000 € para gastar en los 6 meses , afirma que el presidente de CD conocía el dato y no informo al consejo del mismo. Que tampoco se les invito al la reunión con el GMU.

2º Lola Atienza

Plantea modificación acta en el párrafo que aparece que todos los vocales apoyaron la petición de Guadalupe, pero No se acordó ni manifestó apoyo a la citada petición. Como argumento de ello lee un correo enviado posteriormente por el presidente que lee textualmente:

Pide que se añada que solicitó explícitamente subvención para la actividad que la A. Vecinal Las jaras tenía prevista para el día 24 de Noviembre en los mismos términos que la solicitud planteada por la técnica de participación ciudadana

En el punto de reunión con la GMU. pide que se incluya que manifestó que tampoco había recibido convocatoria y pidió que se le reenviara el correo que según el presidente, se había enviado. Añade que a día de hoy no ha recibido el mencionado correo.

En el punto de transporte de Las Jaras, manifiesta que no percibió manifiesto de extrañeza por parte del presidente cuando ella comentó que “ya no era necesaria la intervención de este Consejo pues el asunto lo llevaría la AMPA”, pues en ese caso habría explicado que era una información reciente que comunica en la reunión por no haber sido posible hacerlo antes.

3º Luis Rodríguez

Opina que el presidente de urbanismo no venía a hablar sobre la problemática de Las Jaras sino sobre planes Urbanísticos de Trassierra en cumplimiento de una solicitud ya muy antigua.

El acta anterior se aprueba por mayoría.

2. INFORME DEL PRESIDENTE

Sobre reglamento interno de funcionamiento, informa que se entregó en la 1º reunión y ruega se lea y si hay propuestas de modificación se traigan a la próxima reunión.

Sobre Cambios en la composición de consejo (vocalías) . Rafael Valenzuela pasa a ser titular a representar a la As. Micológica de Trassierra.

Sobre convocatoria de subvenciones para Asociaciones, Terminó el plazo el día 29 de Noviembre. Inmaculada Serrano pregunta que ¿la subvención que año recoge? Jerónimo contesta que, según los técnicos del área de Participación, solo se contemplan las actividades realizadas en el último trimestre del año y que, al parecer, algunas asociaciones plantean efectuar reclamaciones.

Sobre gestiones con Delegación de Cultura, Deportes y Educación, El Presidente y Vicepresidente se reunieron con responsables de la Junta de Andalucía solicitándoles colaboración en el arreglo de las instalaciones deportivas de la As. Luis de Góngora, asunto que, quedaron en estudiar.

Sobre junta Municipal, se celebró hace una semana llevando dos puntos en el apartado de ruegos y preguntas que se leen , uno sobre problemas en la Urbanización Las jaras y Otro sobre el estado de Baños de Popea. A Luis Martín se le insistió, al término de la reunión, en la necesidad de considerar el punto presentado y acceder a reunirse con este colectivo para escuchar y buscar soluciones acerca de su problemática. El Sr. Martin contesta que se tomara interés por esta petición.

Sobre mesa de servicios a parcelaciones. La mesa fué creada a partir del CD Villarubia, el presidente de este CD asiste como invitado y considera que evoluciona por buen camino la dotación de servicios de luz y agua a las parcelaciones si cumplen una serie de requisitos. se pretende elaborar un documento y hacer nueva reunión antes de Navidades.

La representante de la AV Las Jaras, Inmaculada Serrano, pregunta ¿qué se ha expuesto al concejal?. Argumenta el hartazgo de los/las vecinos/as de la urbanización que pagan 600 € de ibi sin recibir los servicios correspondientes, por lo que plantea si este asunto lo va a asumir el Consejo de distrito o, en caso contrario como asociación o como simple propietaria emprenderá otros caminos.

El presidente explica las limitaciones de actuación del CD pero que, seguirá insistiendo a fin de que se celebre la reunión solicitada y que, a la petición escrita y presentada en Junta esta debe contestar en el plazo de dos meses que se celebrará la próxima.

Reitera la propuesta hecha en la reunión anterior de que, la As. de Vv. Las Jaras, si lo considera, elabore un informe por escrito solicitando inclusión en orden del día o intervención en el turno de exposición de las vocalías, a fin de presentarlo a los vocales de este Consejo para su conocimiento y de que todos puedan intervenir en los debates caso de “enquistarse” este asunto y ser necesaria la adopción de medidas mas drásticas para forzar la atención de la administración.

Fernando García Ballesteros, vocal suplente de la A. V. Las Jaras, propone informar al respecto en la próxima reunión, postura que es asumida por este Consejo de Distrito.

3. EXPOSICIÓN ASUNTOS VOCALIAS

Lola Atienza, reitera la petición de respuestas a sus correos electrónicos y reitera la petición de subvención a la actividad del día 24 ya que dice que hay un presupuesto de 1500€ para convivencia y posibles sobrantes en otras partidas

Jerónimo informa que siempre se ha conocido el importe presupuestado de 4.034,- y que existe una normativa para la solicitud de actividades y talleres, igualmente, indica que “vuelve a repetir que no existe sobrante si no facturas ya devengadas y pendientes de presentación” según consta en la relación de actividades que presenta con el presupuesto aproximado de las mismas, asunto que, se ha venido exponiendo en anteriores sesiones. Termina indicando que, no sabe cómo se organizaran las actividades para 2.013 estando pendiente de decisión por parte del Área de Participación y que, hasta ahora, las actividades se han solicitado en el seno de las reuniones ordinarias de este Consejo en el tiempo y forma indicado por la mencionada Area de Participación.

Inmaculada Serrano , dice que cree se aprobaron los presupuestos el 10 Septiembre del 2012 aproximadamente,. El día 10 su Asociación no formaba parte de este CD. En Noviembre se incorporó y le informan de las actividades , ella mandó un correo electrónico solicitando subvención para una actividad y nadie le dice que tiene que presentarla por escrito. Expone su desacuerdo por el reparto.

Lola Atienza dice que en la anterior reunión solicito por escrito la subvención de la actividad.

Rafael Valenzuela opina que esta clarísimo que las actividades y cursos se aprueban a principio del semestre y son aprobados por el Area correspondiente no existiendo, en ese semestre, posibilidad de introducir otros si el programa ya esta completo y que, esta en desacuerdo con formas de solicitud fuera de las usuales y ya descritas por la Presidencia.

4. SITUACIÓN DE CURSOS Y TALLERES

Se presenta un resumen del estado del presupuesto hasta fin de año.

URGENCIAS Y PREGUNTAS

Antonio Blázquez hace un llamamiento a un funcionamiento mas ágil del CD y propone que se traigan los asuntos por escrito.

Rafael Valenzuela propone no celebrar reunión en enero y se aprueba.

Fernando García Ballesteros plantea la imposibilidad para las personas residentes en Las Jaras de participar de las actividades realizadas desde el consejo de distrito. Desde esta situación se plantea la necesidad de subvencionar actividades para esta zona.

El presidente recuerda que en otras legislaturas se han subvencionado alguna actividad y propone seguir haciéndolo.

Fernando Villegas propone que en un futuro el presupuesto se apruebe como punto específico en una reunión, en la que se pueda debatir con claridad.

Lola Atienza reitera la petición de las actas en archivo informático, aludiendo a la dificultad de consultarla en el CC que se encuentra a mas de 20 KM de Las Jaras, informa de la publicación de

informes de las reuniones en la WEB de la AV Las Jaras y ofrece las notas recogidas en la reunión a quien le interese.

Reitera la pregunta sobre la solicitud de subvención de la actividad de la AV Las Jaras para este semestre, el presidente dice que no lo someterá a votación por las razones ya expuestas

Pregunta sobre las gestiones realizadas para la elaboración de la WEB del CD.

Luis propone que en adelante se utilice un cronómetro y se aplique el tiempo de participación según reglamento.

El presidente explica que de los gastos de funcionamiento de 850 € el ayuntamiento detraerá los gastos de material fungible o los adquirirá con cargo a esa partida, además la delegación de Participación va a hacer una WEB en la que se podrá alojar el contenido de este CD, por lo que no tiene sentido hacer la WEB indicando que, el destino de los fondos tiene que ser el designado por la delegación de Participación (material de oficina y de trabajo etc.....)

La Delegada de alcaldía desea felices navidades y manifiesta su malestar por las dificultades de asistencia desde las jaras e invita a la participación y colaboración en la cabalgata.

Se levanta la sesión:

Firmado El secretario



U^o B^o
Presidente
Jerónimo López
Nota: Nota aprobada
por unanimidad
sin reproches
4.2.2013.